



Liebe Leserinnen und Leser ,

Wir freuen uns, wenn Sie mit eigenen Beiträgen dafür sorgen, dass unser Heft vielfältig, abwechslungsreich und bunt bleibt.

Dieses Heft ist das erste gemeinsame KIM-Heft. Schwerpunktthema ist die Wiedereröffnung der Bibliothek, aber es sind nicht nur bibliothekarische Themen enthalten, sondern auch Beiträge aus anderen Abteilungen von KIM.

Neben den Sachthemen, gibt es weiterhin die Rubriken „Was macht eigentlich...?“, das „Interview mit UnruheständlerInnen“, „Leib und Seele“, sowie die „Vorstellung neuer MitarbeiterInnen“ und die „Personalnachrichten“.

In „Was macht eigentlich...?“ kommen diesmal der ehemalige Direktor der Bibliothek und der Gruppenleiter für Betriebssysteme und Basisdienste des Rechenzentrum zu Wort.

Wir hoffen für zukünftige Hefte auf Berichte aus den verschiedenen Abteilungen und Arbeitsbereichen von KIM. So kann jede/r KollegIn über den Tellerrand der eigenen Abteilung blicken und erhält einen besseren Überblick, was die anderen KollegInnen so tun.

Jede/r, der eine Idee für einen Artikel hat, kann sich bei einem der unten aufgeführten RedaktionsmitgliederInnen melden und einen Beitrag einreichen.

KIM kompakt soll immer zu Jahresanfang erscheinen und einen Rückblick über das vergangene Jahr bieten.

Redaktion von KIM kompakt

Edgar Fixl, Christian Hartz, Kerstin Keiper, Isabell Leibing, Lothar Lülsdorf, Marco Müller, Sabrina Wiech

